



# 輝け 未来へ 中番校

## No one will be left behind



**令和4年度運動会、開催！ご参観ありがとうございました。**  
 - Change (変革), Challenge (挑戦), Continue (継続) -

5月21日(土)、令和4年度運動会にご参観いただきありがとうございました。当日の朝、雨がパラパラとほんの少しだけ降りましたが、支障無く無事、終わることができました。教育活動が予定通り行えること、本当に有り難いことです。子供達もこの運動会に積極的に取り組んでいました。大型連休明けは少し天候不良がありましたが、先週は好天が続き、運動場で目にする子供達の姿はとても元気でした。リレーの練習をしているチーム、道具や用具の確認、準備をしている児童、競争演技の練習をしている児童等、運動会一色でした。でも、この光景は一昨年は目にすることがありませんでした。この様子を見ながら、運動会を行えることを幸せに思いました。運動会の開会式でもお話させていただきました。多くのスポーツ大会、イベントでは、この感染対策については、各自が責任ある行動をとるといことです。この意味は、**自身の健康管理をしっかりとすること、異常や不安がある場合は、自らが正しく、適正に、判断し行動するという**ことです。ここには自分だけがよければいいといった偏った個人主義はありません。**運営側と参加する側との信頼関係がそこにある**ということです。確かに、大きなスポーツ大会等、色々な考えや思いの方もあり、実際にはそんなことはできないとお考えになる保護者の方もおられるかもしれませんが、でも、この中番小学校の校区では、このようなことをきちんと理解され、適切に対応してくださる地域であると思っております。運動会を実施するにあたり、いつも駐車場について小野交通安全協会菅田支部の方々にお世話になっております。毎回、朝早くから打ち合わせを行い、役割分担をしてくださっております。見えないところで多くの方々にお世話になっ

ているこの現状を思う時、本当に頭が下がり、有難く思います。このような方々の真摯なご支援により、安全・安心に、事故なく、無事に、運動会が開催されております。そのことに深く感謝申し上げるとともに厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

子供達には、**運動会は「かっこよく！」と常々伝えていました。**運動会での子供達、かっこよかったでしょうか。保護者の皆様、如何だったでしょうか。子供達の一所懸命さ、歓喜の声等、運動会ならではの子供達の姿があったのではないかと思います。運動会には勝ち負けがつきものです。競走しても、競争しても、勝ち負けがあります。よく「勝負に拘るのはよくない」ということを聞きます。しかし、**誤解を恐れず、敢えて言うなら私は「勝負にはとことん拘れ！」**と言いたいですね。どうすれば勝てるか。その為の戦略をたてる、自分の足りない部分を少しでも補い、得意な分野は更に生かす等、ありとあらゆる方法を考えることは大切なことだと思います。只、勝負が決した後、その原因を誰かのせいにしてたり、負けた腹いせに誰かを何かを傷つけたり、いつまでもくよくよしていたりするのはなく、自身の頑張り、互いの健闘を称え合える、そして、次を見据える、そんなことが一番大切だと思います。**令和4年度運動会は、何と赤白 210点の同点！**正に、その願いが通じたような結果となりました。このことは子供達にとって貴重な体験、経験となり、心に残る思い出の1ページとなったことでしょう。さあ、運動会が終わり、いよいよ1学期も折り返しの6月に向かっていきます。新たな気持ちで頑張りたいと思っております。

引き続き、感染対策は実施していきます。保護者の皆様のご理解とご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。今後は更に、暑さ対策、熱中症対策に注意が必要です。水分補給、汗の始末、衣類の調節等、体調の自己管理能力が益々必要且つ重要になってきます。中番小学校は、子供達、保護者の皆様、地域の皆様と相互に連携し、「**明日も行きたい！学びたい！学校**」を目指し、**教育活動を進め、共に歩んでいきます。**